



Eliminación del Outsourcing en la CNDH



Antes de que se publicara el decreto que reforma diversas disposiciones legales para acabar con el outsourcing o subcontratación, en la CNDH comenzamos un proceso de reestructuración laboral que ha beneficiado a 660 servidores públicos, 40% del personal.

*Esto incluyó a **90** personas del área de limpieza, que hoy están en la plantilla gozando de todos sus derechos laborales.*

*¡El proceso de Reforma de la CNDH va, **y va en serio!***

DEFENDEMOS
AL PUEBLO

